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ATA REUNIÃO ORDINÁRIA – GESTÃO 2023/2025 
 

Ao sexto dia do mês de março de dois mil e vinte e quatro, o Conselho Municipal 

de Educação de Caraguatatuba, reuniu-se nas dependências da Secretaria 

Municipal de Educação, as dezoito horas e trinta minutos, para a realização 

REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA  do corrente  mês. Estavam presentes os 

conselheiros: Katryn Aline de Oliveira Barbosa, Eliane Aparecida Ferreira, 

Rodolfo Alves Souza, Daniel de Godói Franco, Carolinna Chiappini Bertosso,  

Solange Estanislau dos Santos, Vinícius Gomes Pereira,  Paula de Campos 

Bueno e os observadores Ariane Proença e André Gomes. Ocupando a 

presidência deste colegiado, a conselheira Paula de Campos Bueno deu início a 

reunião acolhendo os conselheiros e informando da presença do servidor da 

Secretaria Municipal de Educação Alessandro Barbosa Ribeiro, que fez-se 

presente em virtude da realização da apresentação da prestação de contas do 

Fundo de Manutenção e Desenvolvimento da Educação Básica, referente ao 

último trimestre do ano de dois mil e vinte e três. Alessandro explanou sobre as 

verbas que constituem o fundo, apresentou informações sobre gasto com folha 

de pagamento, Fonte Um, CACSFUNDEB, atualizações do Censo Escolar e 

discorreu sobre as planilhas financeiras do referido período. Reforçou ainda que 

todo o material apreciado pelo pleno encontra-se disponível para monitoramento 

de todos no Portal Transparência do município e foi enviado ao email deste 

colegiado. Os conselheiros presentes verificaram tipos de gastos, informaram-se 

dos extratos bancários e levantaram questionamentos, que foram respondidos 

por Alessandro, sobre o conteúdo apreciado. O pleno discutiu também o impacto 

das perdas recentes do VAAR e do QESE pelo município. Após apreciação e 
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análise, o colegiado aprovou a prestação de contas do referido período, com a 

seguinte votação: duas abstenções e seis favoráveis. Assim, deliberou a 

redação do parecer de aprovação. A reunião prosseguiu com a discussão sobre 

a notícia trazida ao pleno sobre as más condições da EMEF Profª. Maria 

Thereza de Souza Castro, no bairro Jetuba. A conselheira e também supervisora 

de ensino Carollina apresentou um conjunto de ofícios, e-mails e ações já 

realizados pela unidade escolar e pela Secretaria Municipal de Educação. 

Mediante análise da notícia e situações observadas, o pleno deliberou expedir 

ofício a CIPA solicitando visita à unidade e relatório técnico da Comissão, com o 

objetivo de ampliar e fundamentar a análise sobre a questão. A observadora 

Ariane Proença solicitou vez de fala e, sendo permitida, trouxe indagações sobre 

o curso de formação ministrado pela UNCME-SP desde o último ano, com baixa 

adesão pelos inscritos pelo município. O pleno deliberou solicitar informações 

sobre a adesão e os gastos com o referido curso aos conselhos inscritos e a 

Secretária Municipal de Educação. Nada mais constando, eu, Paula de Campos 

Bueno, presidente desse colegiado, lavro a ata, que será, posteriormente, lida e 

assinada por todos os presentes. Caraguatatuba, 06 de março de 2024.  

 

 

 


